今週のニュース 12月3日

- ニュースタイトル: インフルエンザの流行が始まる
- ニュース内容: 今年、東京都でインフルエンザが早めに流行し始まったと発表されました。東京都は、手をよく洗ったりワクチンを注射したりして、気をつけてほしいと言っています。伊予谷かい
- 1. サンタくロースのふくで走って病院の子どもにプレゼント

大阪で27日、6000人がサンタクローズのふくを着て、公園で走るイベントがありました。さんかする人がはらった金で、病院の子どもにクリスマスプレゼントをあげます。

2. 東京などで雪11月にふったのは54年前

東京の中心とよこはま市では、1963年から11月に雪がふったことがありませんでした。今年の11月 24日、東京で雪が降ってことが始まります。チェンスカレット

- ニュースタイトル: ノロウイルスのりゅこうが早く始まる
- ニュース内容: ノロウイルスはうつりやすいういるすです。でも、3 ぜんいじょうの子供がびょういんにいます。でも、手を洗ったら、あなたはノロウイルスをかからない。藤井ネイザン
- 1. オリンピックスタジアムのけんちくがはじまった。12月11日にセレモニーがします。日本は11月2019年にけんちくがおわると思えます。
- 2. オバマはひろしまのげんばくしりょうかんにおてがみをかいた。げんばくしりょうかんのかんちょうはうれしかったです。ムーアけいじ

野菜の値段が高い いつもの2倍~4倍

日本の野菜の値段が高い日が続いています。これは台風が来たり、雲や雨の日が続いて、野菜はよく育っていません。農林水産省が白菜やレタスの値段が、去年の2倍~3倍以上になると予想しています。東京とこうとうくの店では、白菜を1個で1000円、そして小さいキャベツは200円で売っています。広中征爾